

Библиография

Статьи

О присвоении звания «Почетный гражданин города Пскова» : Решение Псковской городской Думы № 1251 от 14 июля 2020 года : принято на 40-й очередной сессии Псковской городской Думы шестого созыва // Псковские новости. – 2020. – 17 июля (№ 55). – С. 17. – Электрон. вариант ст.: <https://docs.cntd.ru/document/462724656> (дата обращения: 05.03.2023).

О награждении медалью города Пскова «За заслуги перед Псковом» гвардии генерал-майора в отставке, командира 76-й гвардейской воздушно-десантной дивизии с 1996 года по 2005 год Семенюты Станислава Юрьевича : Решение Псковской городской Думы № 1164 от 29 мая 2020 г. : принято на 38-й очередной сессии Псковской городской Думы шестого созыва // Псковские новости. – 2020. – 2 июня (№ 41). – С. 1. – Электрон. вариант ст.: <https://docs.cntd.ru/document/462724196> (дата обращения: 21.03.2023).

Рязанцева, Л. Командир : 14 июля на сессии Псковской городской Думы принято решение о присвоении звания «Почетный гражданин Пскова» Станиславу Семенюте / Лариса Рязанцева ; фот. из личного архива С. Семенюты // Псковские новости. – 2020. – 24 июля (№ 57). – С. 10 : фот. – (Гордость и слава).

Некрасов, С. Всегда служил России... Личный девиз генерала Семенюты / Сергей Некрасов // Аргументы и факты-Псков. – 2011. – 3-9 авг. (№ 31). – С. 3 : фот. – Электрон. вариант ст.: <https://pskov.aif.ru/society/people/150759> (дата обращения: 21.03.2023).

Экс-комдив Станислав Семенюта рассказывает о себе, о службе в ВС, о командовании 76-й дивизией, о жизни после увольнения в запас.

Электронные ресурсы

Псковичей наградили в рамках празднования Дня города 23 июля. – 23.07.2020. – Текст : электронный // Псковская Лента Новостей (ПЛН) : [сайт]. – Фот. – URL: <https://pln-pskov.ru/society/386187.html> (дата обращения: 21.03.2023).

О церемонии награждения почетных граждан Пскова, в т. ч. Семенюты С. Ю.

Иван Цецерский призвал коллег поддержать награждение экс-комдива 76-й дивизии Станислава Семенюты медалью «За заслуги перед Псковом». – 29.05.2020. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – URL: <https://pln-pskov.ru/society/380568.html> (дата обращения: 21.03.2023).

Экс-комдива 76-й дивизии Станислава Семенюту наградят медалью «За заслуги перед Псковом». – 29.05.2020. – Текст : электронный // Псковская Лента Новостей (ПЛН) : [сайт]. – URL: <https://pln-pskov.ru/society/380579.html> (дата обращения: 21.03.2023).

Станислав Семенюта: Орден Суворова олицетворяет собой труд всех солдат, сержантов и офицеров дивизии. – 18 авг. 2014. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – URL: <https://informpskov.ru/news/152104.html> (дата обращения: 21.03.2023).

Экс-комдив Станислав Семенюта о присвоении 76-й гвардейской Черниговской Краснознаменной десантно-штурмовой дивизии ордена Суворова.

Станислав Семенюта избран председателем регионального отделения ДОСААФ России. – 5 февр. 2010. – Текст : электронный // Псковская область : официальный портал

государственных органов. – URL: <http://www.pskov.ru/novosti/05.02.10/1033> (дата обращения: 21.03.2023).

Подарок Комдива : 2 сентября 2009 года исполняется 70 лет со дня создания 76-й Черниговской Краснознаменной десантно-штурмовой дивизии. – 06.10.2009. – Текст : электронный // Псковский музей-заповедник : [сайт]. – Фот. – URL: <https://museumpskov.ru/news/147> (дата обращения: 21.03.2023).

В Псковском музее-заповеднике создана экспозиция, посвященная истории 76-й воздушно-десантной дивизии. Накануне юбилея бывший командующий дивизией генерал-майор Станислав Юрьевич Семенюта передал сотрудникам музея красочно оформленное издание, отражающее боевой путь и подвиги 76-й дивизии. Среди переданных вещей особую ценность представляют часы, которыми был награжден генерал-майор Семенюта приказом командующего ВДВ А. Колпаченко.

Генерал-майор Станислав Семенюта назначен советником мэра Пскова Михаила Хоронена. – 29 сент. 2005. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – URL: <https://informpskov.ru/news/23646.html> (дата обращения: 21.03.2023).

Станислав Семенюта стал седьмым сотрудником мэрии Пскова, вышедшим из силовых структур.

Накануне дня ВДВ генерал-майор Станислав Семенюта отмечает день рождения. – 29 июля 2005. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – URL: <https://informpskov.ru/news/22236.html> (дата обращения: 21.03.2023).
Краткая биография Семенюты С. Ю.

«Мы там, где ждут победу» : таков девиз псковских десантников, которые отмечают 65-летие своей дивизии : [беседа с командиром 76-й воздушно-десантной дивизии генерал-майором Станиславом Семенютой] / беседу вел Константин Ращепкин. – 4 сент. 2004. – Текст : электронный // Красная звезда : [сайт электронной версии газеты]. – Фот. – URL: http://old.redstar.ru/2004/09/04_09/1_06.html (дата обращения: 21.03.2023).

О ратных буднях гвардейцев, о том, с какими показателями в боевой подготовке встретила свое 65-летие 76-я дивизия рассказывает ее командир.